
Não podemos mais 
engolir tanto veneno

Assine já pela aprovação da 
Política Nacional de Redução 
de Agrotóxicos!

#ChegaDeAgrotóxicos
www.chegadeagrotoxicos.org.br

NÃO QUEREMOS AGROTÓXICOS PORQUE…

A população brasileira não quer mais veneno em sua comida e em sua terra,
e está pedindo isso por meio de uma Política Nacional de Redução de Agrotóxicos.

QUEM SOMOS:

1. 3. 5.2. 4. 6.
São a causa 
de diversos 
problemas 
de saúde, e 
a exposição a 
longo prazo pode 
causar doenças 
crônicas como o 
câncer

Atingem 
diretamente os 
camponeses  
que produzem 
nossa comida

Contaminam os 
cursos d’água, 
reservatórios e 
aquíferos

Matam a vida do 
solo e provocam 
um ciclo vicioso, 
isto é: quanto 
mais agrotóxico 
se usa, mais 
agrotóxico é 
necessário usar

Ameaçam 
diretamente 
a soberania 
alimentar, 
tornando nossa 
agricultura 
dependente 
das empresas 
transnacionais 
que dominam 
este mercado

Só em 2015, 
as empresas 
faturaram 
R$ 32 bilhões 
com a venda 
de agrotóxicos, 
enquanto o Brasil 
investiu apenas 
R$ 3,8 bilhões 
em alimentação 
escolar


